





La Delegación de la República Bolivariana de Venezuela desea sumarse a las declaraciones

Adelanto de las Mujeres.

Señor Presidente,

En muchos lugares del mundo la mujer continúa siendo un sujeto invisible, víctima de la opresión; se reproducen estereotipos que la condenan y esclavizan.

**Condiciones del Medio Ambiente de Trabajo**, la cual establece la protección de la maternidad, la seguridad de las mujeres en el trabajo y las licencias o permisos para la protección de su salud; la **Ley de Servicios Sociales**, que establece la corresponsabilidad familiar la protección de la

El éxito de estas nuevas unidades socioproductivas ha consistido en que el otorgamiento de estas

asignaciones financieras, ha ido acompañado de programas de capacitación y talleres de

violencia basada en género.

celebrada en Caracas, Venezuela, México transfirió la Presidencia de esta Conferencia a nuestro país.

Para finalizar, Señor Presidente, permítame informar que la República Bolivariana de Venezuela asigna una importancia fundamental al tema de la trata de mujeres. Nuestro país aborda este

tema con un enfoque integral, que incorpora la acción preventiva, y por lo tanto, la atención a las diferentes causas de este delito, de manera que se creen las condiciones

eliminación de la pobreza que afecta a las mujeres. Fomenta asimismo la cooperación internacional para abordar el tema, tomando en cuenta la responsabilidad compartida que debe